

Seminare mit Anton Styger

Ein Tag für die Seele

Viele Menschen leiden heutzutage an rätselhaften Krankheiten und Störungen. Solche „**Krankheiten ohne Grund**“ werden von der Schulmedizin oft als psychosomatische Störungen oder Phantomleiden bezeichnet – Begriffe, die die wahren Ursachen meist nicht erklären.

Andererseits gibt es Menschen, die zeitweise wie verwandelt wirken und eine oder mehrere Persönlichkeiten anzunehmen scheinen, die wir so von ihnen gar nicht kennen. Manchmal übernimmt diese scheinbar andere Persönlichkeit ihre Handlungen, Ansichten und sogar das Verhalten.

Typische Aussagen von Betroffenen sind:

„Manchmal kenne ich mich selbst nicht mehr.“

„Ein Teil von mir scheint das eine zu wollen – und ein anderer Teil ist völlig dagegen.“

Anton Styger wird an diesem besonderen Tag aus seinen langjährigen Erfahrungen berichten und aufzeigen, **was wir tun können, damit es uns wieder besser geht.**

Ein Tag voller Erkenntnisse, Heilimpulse und praktischer Hinweise – für mehr innere Freiheit und seelisches Gleichgewicht.

Daten:

Sonntag 14.09.2025 Ein Tag für die Seele

Sonntag 14.12.2025 Ein Tag für die Seele